

### MAULÉVRIER

## Batistyl reprend progressivement

L'entreprise spécialisée en fenêtres, portes et volets, dont le siège social est à Maulévrier, espère une reprise totale de l'activité à la fin du mois.

L'entreprise Batistyl avait fermé l'ensemble de ses sites de production et agences en région et procédé à l'arrêt de la plupart de ses chantiers le mardi 17 mars à la suite des annonces gouvernementales. Dès le lendemain, un comité de pilotage Covid-19, composé de membres de la direction, a été mis en place pour faire le point sur un plan de continuité et de possible reprise dans cette période inédite. « Nous avons régulièrement tenu informés nos 420 collaborateurs sur cette situation. Nous avons privilégié le télétravail pour certains tandis que pour ceux présents au siège des mesures ont été mises en place afin d'assurer la continuité des services que ce soit l'informatique, les ressources humaines, la qualité, la comptabilité, le marketing et la communication, indique Pascal Metayer, directeur marketing et communication. Nous avons ensuite rédigé notre protection sanitaire afin de définir les conditions et les moyens nécessaires au respect des règles de sécurité, masques, gel hydroalcoolique, affichages ».

### Des barnums à l'extérieur

Un service commercial en télétravail a été mis en place depuis le mercredi 1<sup>er</sup> avril afin de permettre aux clients de récupérer leurs commandes sur les trois plateformes logistiques basées à Bordeaux, Le Havre et Maulévrier, à partir du mercredi 8 avril. « Depuis le 20 avril, la production a repris mais avec un effectif réduit à hauteur de 30 %, avec travail en équipe sur une période de 5 heures. Le réfectoire a été fermé ainsi que les



Les règles sanitaires en vigueur ont été mises en place chez Batistyl, avant une reprise de la production.

vestiaires, les opérateurs arrivant sur le site en tenue de travail. Des marquages au sol ont été réalisés pour assurer la distanciation sociale. Plusieurs pistes sont étudiées pour une mise en place de barnums en extérieur pour servir de salle de pause et de restauration, avec un point d'eau et des sanitaires avant l'entrée dans les ateliers », poursuit le directeur.

L'entreprise prévoit une montée en charge au cours des prochaines semaines. « Nous allons passer à 60 % du personnel dans les prochains jours, puis 80 % si la situation le per-

met, et fin mai, voir avant, envisager une reprise totale », espère Eric Legeais, PDG de Batistyl.

Quant aux commerciaux, ils pourraient retourner sur le terrain à compter du 4 mai, avec l'accord préalable des clients. Les neuf agences pourraient rouvrir à l'issue du confinement, sous réserve des modalités transmises par le gouvernement pour accueillir ces derniers. « Nous avons des commandes pour quelques semaines, mais il est vrai que celles qui n'ont pas été passées durant cette période risquent de nous pénaliser plus tard », conclut Pascal Metayer.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 2 mai 2020